



Von links: Urs Schönbächler (Ressortchef Segelclub Sihlsee), Fabian Kälin (OKP LWP) und Walter Ochsner (Bootswerft Sihlsee). Foto: zvg

Die Spuren beseitigt, der Dank gross

Mitg. Der Landwasserplausch 2019 ist Geschichte. Was bleibt, sind die Erinnerungen an den unvergesslichen Tag sowie unzählige Fotos und Videos in den sozialen Netzwerken. Spazierte man am Dienstag, nur drei Tage nach der sogenannten «Sommer-Fasnacht», beim Segelplatz vorbei, waren alle Spuren bereits beseitigt. Die Örtlichkeit konnte den Besitzern einwandfrei zurückgegeben werden.

Der Verein Landwasserplausch dankt der Bootswerft Sihlsee, Walter Ochsner, und dem Segelclub Sihlsee, Präsident Marc Schwertner, noch einmal herzlich für die Möglichkeit, den Grossanlass auf ihrem Platz durchführen zu können. Es wäre fast unmöglich, den Anlass in diesem Rahmen an einem anderen Ort durchzuführen, weshalb die Zusammenarbeit für die Organisatoren unerlässlich ist.

EA 19/7/19